

L'Indépendant, 06/09/23

## Saint-Pierre-dels-Forcats. Une rentrée scolaire riche en projets



Les enseignantes, le maire et les parents présents pour accueillir les nouveaux élèves de l'école.

C'est une rentrée, souriante et motivée qui commence pour les élèves de CE2, CM1 et CM2. Au-delà des enseignements classiques, les enseignantes ont choisi de mettre en avant les Jeux Olympiques, les Jeux paralympiques, les continents et pays du monde à travers les valeurs du sport, des rencontres, du handicap... Autre projet en vue, la création d'une aire terrestre éducative qui consiste à choisir un espace naturel à proximité de l'école qui sera étudié et géré par les élèves, année après année, avec l'aide d'animateurs de réserves naturelles.

Les institutrices soulignent la création d'un magnifique abri à vélos et matériel de cour fabriqué par les employés de la communauté de communes Pyrénées catalanes cet été.